
・超我の奉仕 　ＲＩ会長 カール・ウィルヘルム・ステンハマー

・超我の奉仕 　2580地区ガバナー 古宮　誠一

・２０周年を迎えて、更に大きく『愛』の輪を 　クラブ会長 中村　義英

◎本日の卓話 ◎次回卓話予定
　　　　　                      　　　　「台東区の温暖化防止の取り組みについて」

        　 　「クラブ協議会」　　　　　　　　　　　　　　　　台東区環境保全課長                 

　　　　　　　　　　 　　　　　　　鈴　木　教　子　様
　　　　　　　上半期事業報告　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　紹介者　　宮沢直義 君

【来訪者】 【出席報告】

総数 49名, 出席 ４２名, 欠席 　４名, 出席率 ９1.３０%

ゲスト ０ 名　　　　 ビジター 　２ 名 (免除 2名)

第9７０回例会 修正変更　 ４名欠席 , 出席率 ９１.３０%

■中村会長･片岡幹事 ■長谷川 君

　お目出とうございます。ジャンボチョコで皆様のパ

　ワーアップを願っております。本年もどうぞ宜しく。

■植木・上野・松崎・山尾・宮村・長沼・大塚･柿沼

　原田・永井・宮沢・藤野・岩戸・藤田・太田・松本勝

　長島・中村 君

　新年のチョコレート、長谷川さんありがとうござい

　ます。心より感謝して頂戴いたします。

■親睦活動委員会一同

　遅くなりましたが、去るクリスマス会では皆様の

　ご協力と心温まるご協賛を頂き有難うございました

■古谷 君 　改めて残り半年「更なるご協力」を宜しくお願い

　致します。

■斉藤 君

　永井さん「旬の会」の写真ありがとうございます。

　ます。もう３５年位たったのかな、と思って

　いたら、まだ３２年だそうです。

■冨井征也様（浅草ロータリークラブ）

　天笠さん昨年末は夢の実現ありがとうござい

　ました、又植木さんお世話になりました。

　結婚記念日の花束を頂きありがとうござい

ニコニコボックス

【幹事報告】＜片岡幹事＞

・上半期が終了して、本日より下半期に入りましたが、下半期の年会費を納めて頂きますよう、皆んの

【委員会報告】　ロータリー情報委員会　<海内委員長＞

・本日、18：30より４F「言問」にて会長・幹事、経験者の方々によるミニフォーラムを開催いたします、お

　上半期は皆さんのお蔭で無事に終了する事

　が出来ました、有難う御座いました。

■上野・天笠・松崎・斉藤・大塚・宮村・長沼・

　柿沼・遠藤・永井・宮沢・伊石・小林博・藤野・

　岩戸・井田・長島・吉沼 君

　新年、おめでとうございます。本年も皆様に

　幸多からん事をお祈りいたします。　

　忙しい中、ご出席の程、宜しくお願い致します。

[100%達成報告]　　松崎 文郎 君 （14回）　　　　宮沢 直義 君 （4回）

【会長報告】＜中村会長＞

・皆さん、新年明けましておめでとうございます。只今より第９７２回例会を開会致します。

[ 前回の記録 ]

　ポケットに振込み先のご案内を入れてありますので、宜しくお願い致します。

　又、各委員長さまは、上半期事業報告をお早めに提出頂くよう、宜しくお願い致します。

会長：中村 義英　副会長：長沼 一雄　幹事：片岡 邦夫　会報委員長：藤野 勝彦

<２００５－２００６年度テーマ>
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【卓　話】

、会員の皆様と共に深く見つめる機会があればと思います。　最後に成りましたが豪雪により命を落と

された多くの方々のご冥福をお祈りすると共に、豪雪の被害にあっておられる皆様に心よりお見舞い

申し上げます。

皆様もご存知の通り、昨年の日本を現す漢字に『愛』が選ばれ、清水寺の管長によって見事な書が披

私は超我の奉仕イコール『愛』であると解釈して、クラブの今年度テーマを『愛』としました。偶然ですが

露されました。ロータリークラブの『愛』ロータリアンの『愛』について、今年度後半の事業の一つとして

　今年度のR.I会長ステンハマーさん、当地区の古宮ガバナーの今年

度テーマは“超我の奉仕”です。ステンハマーさんは『すべてのロータ

御礼申し上げます。さて今年度の後半に入りました。2月8日の三ク

ラブ合同例会をはじめとして隅田公園花のイベント等クラブの皆様が

しくお願いもうしあげます。

ラブ合同例会があります。12月までの上半期の事業報告書をお早め

リアンが超我の奉仕の真の意味をジックリ考えていただく一年にしてほしい』と言っております。

∽∽∽中村会長の年頭の挨拶∽∽∽

昨年は20周年記念事業を中心として、クラブの皆様にはそれぞれの

一丸となってご協力をいただく事が多々あると思います、引き続き宜

スマス家族会と各委員会の方には万全の準備をしてい頂き、全員

参加の一致協力を以て成功裏に終了する事が出来、大変有難うご

ざいました。さて今年に入りますと2006/2/8には当クラブ主催の3ク

　明けましておめでとうございます。

委員会にてより良いクラブ運営のためにご努力を頂きましたこと､厚く

写真

∽∽∽片岡幹事の年頭の挨拶∽∽∽

　明けましておめでとうございます。昨年は7月10日の花の名所造り

イベントに始まり、9月はその花の開花イベント、10月はガバナーの

に送ってください。

公式訪問、11月は当クラブ２０周年記念行事、そして楽しかったクリ




